

Bezogen auf die Beanstandung des Ratsprotokolls vom 21.09.2016 und der erneuten Anfrage des Stv. Kuntze teilt die Verwaltung mit, dass die Gefahrenstelle des Alleinradwegs am Belnicker Weg in der nächsten Woche beseitigt werde. Die beauftragte Firma habe in diesem Bereich noch Arbeiten zu erledigen und werde in diesem Zusammenhang auch die Geländer setzen. Zudem weist die Verwaltung ausdrücklich darauf hin, dass es sich bei dem Alleinradweg nicht um einen gewidmeten Weg handle, noch nicht einmal um einen Wirtschaftsweg, so dass das Benutzen auf eigene Gefahr erfolge.